

TODA

地域と連帯  
みんなと改革

戸田市議会議員

# 熊木てるあき

## 議会レポート

第9号

平成19年11月

熊木てるあき  
後援会事務所

〒335-0026  
戸田市新曽南1-8-6  
Tel.430-6611 Fax.433-6008



▲3月定例会で一般質問に立ち、青少年の健全育成に向け整備された中高生のための居場所づくり「青少年の広場」について、さらなる充実を求める熊木てるあき議員(平成19年3月7日)

# だれもが豊かに生き生き暮らせる 戸田市の実現に向け

戸田市民の皆さまには、いつも変わらぬ温かなご支援・ご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

私は昨年一年間、名誉ある副議長の要職を務めさせていただきました。常に「いつも誠実、精一杯の努力」を信条に、市政発展に向け議会運営に全力で取り組んでまいりました。副議長就任中は、市民の皆さまはじめ多くの方々から支えていただき、微力ながら最後までその職責を果たすことができました。お世話になりました皆さまに厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

さて、本年度は総務常任委員会委員長として、協働と参画による防災体制づくり等、市民の貴重な生命と財産を守り、安全で安心して暮らせるまちづくりのため取り組んでいます。また三月定例会では、①青少年の健全な成長に向けた居場所づくりについて、②市職員の飲酒運転防止について、一般質問で質問してまいりました。先の九月定例会では、①新麻警察署を拠点にさらなる安心・安全の確保を、②ジェネリック医薬品の積極的利用で薬代の低減を、一般質問に立ち訴えてまいりました。

今後も市民の皆さまの負託に応えるべく、全力で議員活動に力を注いで参ります。皆さまのより一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

### 全国に先駆け議会改革

## 長期欠席の報酬カットを可決

戸田市議会は先の九月定例会において、長期間議員活動ができない議員に対して報酬を減額・無報酬にする条例を全会一致で可決した。同条例は議会改革特別委員会が一年間検討。刑事事件で逮捕・拘留された場合、その日から報酬が停止され、不起訴や無罪が確定した場合は、その後停止した分を支払い、有罪が確定すれば無報酬となる。また病気などで九十一日以上連続で議員活動ができない場合、一〇%から五〇%の減額となる。同条例の制定は全国的にも珍しく、全国紙でも大きく報道された。

# 総務委員長として 議会活動に全力!

平成19年3月・9月定例議会 一般質問から(概略)



▲総務委員会は5月14日から16日にかけて、行財政運営に関する調査の一環として島根県庁、岡山県笹岡市、兵庫県神戸市を視察した。写真中央は視察先の笹岡市で、総務委員長として挨拶する熊木てるあき議員。同市は昨年「重要度・満足度調査※」を実施。その成果と経験を視察した。

※岡山県笹岡市では昨年度、予算編成や中長期的な施策への反映等に活用するため、市民のニーズを把握し分析する「重要度・満足度調査」を実施。調査結果はさまざまな角度から分析され、同市の施策に反映されている。戸田市でも今年「市民満足度調査」を行い、現在は調査票を回収している最中。

## 3 月定例会…一般質問(平成19年3月7日)

### 1. 青少年の居場所づくりの成果を

**熊木議員** 中高生のための居場所づくりのため、今年一月にオープンした「青少年の広場」の利用状況は。

**教育長** 青少年の自主的な利用を図っているが、昼間は放課後の小・中学生、夜間は高校生から社会人の利用が多い。休日には親子の姿も多く、当初計画で予定していた設置目的にかなった利用がされていると考える。

**熊木議員** 今後、他の場所に同様の施設を整備する予定はどうか。またスポーツ施設にこだわらず、屋内の居場所づくり等の整備も必要と考えるが。

**教育長** 利用状況を検証しながら、青少年のニーズや先進地の事例など広く調査研究を行っていきたい。

**熊木議員** 今後も青少年の居場所づくりを積極的に進めてもらいたい。

### 2. 市職員による飲酒運転絶対排除へ

**熊木議員** 全国で市職員の飲酒による悲惨な事故が多発し、全国の自治体では

懲戒処分基準を強化している。本市には懲戒処分などの基準はあるのか。

**総務部長** 職員倫理規程と合わせて懲戒処分の基準を定めている。

酒酔い運転で事故を起こした場合、物損事故でも全て懲戒処分している。これは同乗

及び飲酒ほう助、また自転車

運転についても同様

としている。

**熊木議員**

市職員が一丸とな

って、飲酒運転撲滅

に取り組んでほしい。

## 9 月定例会…一般質問(平成19年9月12日)

### 1. 新庁舎での安心・安全への強化を

**熊木議員** 蔵警察署新庁舎の概要を説明願いたい。また移転後の犯罪発生率、犯罪抑止効果に変化は出ているか。

**総務部長** 新庁舎には県警本部機動捜査隊の拠点スペースがあり活動を展開している。設備としては県下最大の留置場

や県内三カ所目の射撃場も設置。また環

境・災害対策として、トイレ用水への雨水の再利用、太陽光発電の屋上設置、太陽熱給湯システム、耐震性貯水槽、非常用電源設備などが整備されている。

五月の開署から八月までの犯罪発生件数は八六四件で、前年対比マイナス八

五件。犯罪発生率も徐々に減少している。

### 2. ジェネリック医薬品と医療費の低減を

**熊木議員** 医療保健センターにおける医療費の低減対策のため「ジェネリック医薬品(後発医薬品)」の処方方を積極的に推進してはどうか。また医療保健センター受診者が「ジェネリック医薬品」を利用しやすいように、希望カードなどを配布しては。

**医療保健センター事務長** 医療保健センターでは、患者の意思を尊重して処方している。当センターに無い場合でも、院外

処方でも対応している。

**希望カード**については、国が同

医薬品を「標準」とした処方箋に

転換する方針との報道もあり、

国の動向も考え



▲先の9月定例会一般質問で、医療保健センターにおける医療費の低減対策のため、ジェネリック医薬品の積極的利用を訴える熊木てるあき議員(平成19年9月12日)

希望カードについては、国が同医薬品を「標準」とした処方箋に転換する方針との報道もあり、国の動向も考え

## 第16回 全国市町村 交流レガッタ大会

去る9月29・30日の両日、福島県喜多方市で第16回全国市町村交流レガッタ大会が開催されました。戸田市議会チームは昨年に引き続き「議会の部」で全国から集まった強豪チームを相手に善戦しましたが、準決勝戦で敗退となりました。来年のメダル奪還に向け、今から意欲を燃やしています。

